



Grandes problemas de tráfico causó en el Periférico a la altura de San Jerónimo la volcadura de este vehículo, que dañó a otros dos; afortunadamente no hubo lesionados. Foto superior, el fuego acabó con las instalaciones de una fábrica de hilos en la Colonia Tepalcates, a causa de la explosión de un tanque de diesel. No hubo víctimas.

IN A UNA NIÑA R DEL COLEGIO

Por JAVIER RODRIGUEZ LOZANO

la niña y por la fuerza la subieron a un automóvil color azul y la condujeron a un escondite.

Ese mismo día, la pequeña Erika Seiene fue liberada por la Avenida del Peñón y como pudo llegó a su casa, en Norte 170 número 573, en la misma Colonia Moctezuma, pero en la 3a. Sección.

Ante el interrogatorio de los padres la niña dijo cómo la habían secuestrado y la habían llevado ante una señora que se

enojó con los plagiarios, reclamándoles por qué sólo se habían llevado a una niña; que mejor la regresaran y la dejaran en un centro comercial.

Así las cosas, la familia Cedano Alvarez decidió no dar parte a las autoridades y cañar el plagio, pero el domingo siguiente —16 de enero— como a las 14.30 horas la familia Cedano Alvarez recibe un telefonema anónimo cuya voz le dice: "¿Qué le pareció el susto? Y eso que aún no terminamos", y cortaron la comunicación.

La familia volvió a decidir no

denunciar el caso, pero al siguiente día —jueves 17 de enero— los tíos de la niña Erika Seiene la llevaron a la escuela y más tarde, a las 12.30 horas, se presentó uno de ellos, José Luis Cedano, a recoger a la niña al plantel educativo.

Al entrar éste a la escuela la niña le dice que uno de los sujetos que la habían secuestrado el viernes pasado se encontraba parado en una esquina.

Varios padres de familia que ahí se encontraban escucharon el comentario de la niña y un grupo de ellos se lanzó a captu-

También a su mamá; la jefa de raptos es una mujer

rar al plagiario, pero éste logró darse a la fuga.

Pero, inexplicablemente, 2 horas con 10 minutos más tarde llega a la escuela la señora María de la Luz Alvarez de Cedano a recoger a la niña y es a

(SIGUE EN LA PAGINA VEINTISEIS)

Judiciales Detienen y Golpean a una Familia y "Desaparecen" al Papá y a uno de los Hijos

Por EDMUNDO OLIVARES

seis meses de nacido, respectivamente.

La mujer explicó a LA PRENSA que fueron interceptados por la Policía Judicial en Río Churubusco, casi esquina con Ermita Iztapaia, y luego de bajarlos a golpes y arrojar a la banqueta al lactante los condujeron a la Procuraduría del Distrito donde golpearon saivamente a Marco Antonio, hasta hacerlo vomitar sangre.

Explicó la señora que después los agentes fueron por su esposo, Andrés Ortega y

cuando él salía de su domicilio acompañado de su hijo Andrés Ortega López, de 14 años de edad, los detuvieron y golpearon saivamente.

Los condujeron también a la Procuraduría y luego de dejar en libertad a la señora, Marco Antonio y el niño de seis meses de nacido, la amenazaron de muerte si acudía ante las autoridades y demandarios. Su esposo y el otro hijo quedaron detenidos.

La señora les exigía que die-

ran informes respecto a su esposo que se encuentra inválido y de su hijo, los agentes le indicaron que se mantuviera quieta porque la pagaría toda la familia.

La señora Guadalupe ha tratado de comunicarse con la procuradora pero no le hacen caso, por lo que pide a las altas autoridades le concedan una entrevista ya que está dispuesta a identificar a los judiciales que le detuvieron.

Teme que su hijo y su esposo hayan muerto por la tremenda golpiza.

Capturaron a los Policias que Atacaron a una Joven

MEXICO, 18 de enero. — Los agentes de la Dirección General de Policía y Tránsito capturaron hoy a los patrulleros que lesionaron y ultrajaron, la semana pasada, a la joven Roberta Moncada y mañana serán presentados a la prensa.

Así lo informó hoy el director de relaciones públicas de la citada corporación policiaca, Alejandro Iñigo, quien agregó que éstos serán presentados en una conferencia de prensa en la cual estará presente el general Ramón Mota Sánchez.

El vocero oficial de la Dirección General de Policía y Tránsito manifestó que por el momento no po-

(SIGUE EN LA PAGINA VEINTISEIS)

Irá a la Calle Todo ex "Dipo" que no Cumpla

Por JAVIER RODRIGUEZ LOZANO

No habrá cacería de brujas contra los ex agentes de la DIPD y, aunque se investigan sus antecedentes, no se tomarán represalias contra nadie, dijo el jefe de la Policía Judicial del Distrito, pero el que falle se irá.

El licenciado José Trinidad Gutiérrez Sánchez, al recibir a un grupo de periodistas en su despacho explicó que se están revisando los expedientes de todos los que fueron miembros de la DIPD, pero que no se desatará en su contra ninguna cacería de brujas.

Anunció al mismo tiempo que la Policía Judicial del Distrito no formará brigadas o grupos de policías especializados en tal o cual disciplina para el combate de la delincuencia y la criminalidad.

(SIGUE EN LA PAGINA VEINTISEIS)

(VIENE DE LA PAGINA VEINTICINCO)
partir de entonces que se pierde todo contacto con ellas.

A las 15.30 horas, el señor Cedano recibe otra llamada telefónica en su casa, en la que le informan que su esposa e hija habían sido secuestradas y que exigían por su liberación 300 mil pesos.

Las investigaciones del caso las realiza la Policía Judicial del Distrito, en tanto que la averiguación correspondiente fue turnada al sector central de la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal, cuyo expediente de origen es el 2/72/1983.

Robó, Huía y Mordió al Poli que lo Detuvo

Por DAVID GARCIA SALINAS

Por robar un par de zapatos y 12 prendas íntimas femeninas, Rodolfo Maya Ramírez deberá pasar cinco años y 15 días en prisión, ya que antes de ser capturado mordió en un brazo a un policía y le causó lesiones en el rostro a otro guardián del orden.

La sentencia fue dictada por el juez 18 penal, Rafael Millán Martínez, con sede en el Reclusorio Oriente. Notificó la resolución la secretaria de acuerdos, Laura Minerva Duarte González, a quien auxilió Rosa María López. Se le encontró culpable de robo calificado, lesiones contra agentes de la autoridad y portación de arma prohibida.

Los sucesos ocurrieron la tarde del 24 de enero de 1982 en la tienda Conasuper que se ubica en Río Churubusco y Avenida Tezontle. El hoy penado entró a la negociación y hurtó la mercancía, pero fue alcanzado por el policía auxiliar vestido de civil Francisco Landa Mendoza, comisionado en ese sitio, al que atacó con fuerte mordida.

Ninguna Pista Sobre los Restos de Humanos Hallados en una Iglesia

(VIENE DE LA PAGINA VEINTITRES)

y encontraron tres cajas conteniendo restos humanos. Tan pronto como dieron parte a las autoridades en la 5a. agencia investigadora del Ministerio Público, elementos de la 5a. comandancia de la Policía Judicial del Distrito, a la órdenes del comandante José Luis Falcón, se dieron a la tarea de investigar el caso.

Por lo pronto —dijo Falcón al reportero— se ha integrado un expediente con los primeros datos "y no tenemos ningún indicio sobre él o los presuntos responsables de los tres homicidios. Esperaremos a que el Servicio Médico Forense concluya sus trabajos sobre los restos humanos para actuar en persecución del delito que se establezca".

Ayer mismo, en el curso del mediodía, dos médicos forenses fueron llamados a la dirección del Semefo, donde recibieron el orden de trabajar sobre dichos restos humanos.

Los especialistas mostraron al reportero las tres bolsas de plástico conteniendo los restos humanos. Los tres cráneos y los huesos cortos y largos presentan sólo eso, restos humanos, y nada más.

"En algunas horas tendremos los primeros resultados sobre las apreciaciones que hagamos en torno a los restos humanos. Desde luego, la tarea es compleja, pero determinaremos sexo, edades y posibles causas de fallecimiento".

Aquí se abre, pues, la investigación que tratará de descubrir el velo al misterio.

Incendio en Hilos Selectos

Por AUGUSTO CABRERA M.

Un fuerte incendio se suscitó ayer en la fábrica de productos de henequén Hilos Selectos, S. A., resultando un trabajador con quemaduras leves, un coche reducido a cenizas y daños materiales a las estructuras y material prima, valuados en varios miles de pesos.

El fuego se originó hacia la una de la tarde luego de la explosión de un tambor que contenía 200 litros de diesel.

La fábrica se ubica en Santa Teresa número 126 en la Colonia Tepalcates, y se inició en la bodega de desperdicios de mecatas e hilos de henequén, que ocupa una área de mil metros cuadrados aproximadamente.

Gracias a la oportuna intervención de los bomberos de la Estación Central, a las órdenes del coronel Benito Pérez González, se impidió que el fuego se propagara a otras áreas —oficinas, maquiladoras, etcétera—, pero ya no fue posible desalojar un Dodge Dart modelo 77 que se encontraba en el lugar y que se quemó en su totalidad.

Salvador Navarro Rodríguez, de 22 años, resultó con quemaduras y fue atendido en el lugar de los hechos por personal del ERUM. Mientras, unos 30 trabajadores que laboran en la empresa se encontraban en el comedor y no fueron alcanzados por las llamas.

El agente del Ministerio Público de la 19a. delegación tomó conocimiento de los hechos.

Piden Consignen a un Casero en la Lindavista por Arbitrario

Los inquilinos de 23 departamentos del edificio ubicado en Pernambuco número 807, en Lindavista, cuyo dueño es el doctor Gabriel Pacheco Cortés, pidieron a través de LA PRENSA la urgente intervención de las autoridades judiciales, a fin de que aprehendan al propietario y lo consignen a un juez por los delitos de amenazas, robo, daño en propiedad ajena y los que resulten.

Según el abogado Rafael Díaz, representante de las familias, el citado galeno —quien hasta ahora ha hecho gala exitosa de influyentismo—, como no ha podido desalojar a sus inquilinos ha sus perennencias y hasta en su salud.

Así, el 19 de diciembre pasado, le acompañaron unos 25 pandilleros que rompieron vidrios, golpearon inquilinos y causaron destrozo y medio, por lo que los afectados acudieron a la 13a. delegación a levantar el acta número 5123, por lo que fueron aprehendidos Mario López Espinosa y Luis Mandujano Pérez, quienes fueron consignados al Reclusorio Norte y salieron libres bajo fianza.

No conforme con ello, el 24 de diciembre pasado el doctor Pacheco Cortés volvió el gas estacionario y la luz y se levantó nuevamente el acta 5192 en la 13a. delegación, ahora ha procedido nuevamente a causar daños y mezcló en la cisterna tres litros de pintura blanca de aceite, desechos fecales, orines y otros materiales altamente contaminantes.

Piden los inquilinos que se proceda judicialmente contra el galeno, quien pretende aumentar la renta sin que haya celebrado contrato, según manifestaron anoche decenas de ellos que acudieron a la 13a. delegación y esperan la intervención pronta de la procuradora Victoria Adato de Ibarra.

Irá a la Calle Todo ex "Dipo" que no Cumpla

(VIENE DE LA PAGINA VEINTICINCO)

Todos los policías judiciales actuarán en todos los delitos y esta corporación perseguirá implacable sólo los delitos, subrayó el jefe policiaco.

No obstante, explicó que aquel elemento que falle, que trane, también será tronado aquí. "Nosotros vamos a ser responsables de lo bien o lo mal que actúen nuestros policías ante la sociedad".

Dijo que sólo faltan unos días para que quede totalmente integrada la gente de nuevo ingreso a la Policía Judicial del Distrito, y que prueba de la confianza que hay en los ex agentes de la División de Investigaciones para la Prevención de la Delincuencia, es que ayer se comisionó a una de las comandancias de nueva creación la cobertura de la guardia, bajo la coordinación de agentes judiciales ya experimentados.

Gutiérrez Sánchez, dijo a los periodistas que todavía no habían sido detenidos "El Negro" y "El Chaparro", cómplices de "La Hiena de Sinaloa".

Capturaron a los Policias que Atacaron a una Joven

(VIENE DE LA PAGINA VEINTICINCO)

día proporcionar los nombres de los malos elementos policíacos para no entorpecer las investigaciones.

Extraoficialmente se supo que los malos elementos serán presentados mañana al filo de las 12 horas, en el despacho del general Mota Sánchez. (Informex).

Lea Usted LA PRENSA

PADECE UD. HERNIA

El equipo técnico Médico de Hernia Form, ofrece a las personas que padezcan de Hernia, su faja fraccionada con sistema de auto adhesión, que se amolda a su cuerpo de forma tal, que le reduce y controla su Hernia brindándole, seguridad y comodidad.

CONOZCALA EVITE EL PELIGRO VALE LA PENA PROBAR DEMOSTRACIONES GRATUITAS EN AV. JUAREZ No. 60 Desp. 305 México, 1, D.F. Tel. 510 04 90

CLOSETS \$8,000.00

Puertas en Pino
Presupuestos por teléfono
Tel. 796-45-93

CURSO DE MECANICA DENTAL

INSCRIPCIONES ABIERTAS

COLUMBIA COLLEGE PANAMERICANO Xochicalco 195, Col. Narvarte Tel. 519-76-68

NUEVO SISTEMA DE ENSEÑANZA A 2 CUADRAS EN ETIOPA

CURSO COMPLETO DE SECRETARIA BILINGUE o SECRETARIA EN ESPAÑOL EN 1 AÑO

Además INGLÉS INTENSIVO, 2 horas diarias o 4 horas los sábados o domingos "SISTEMA UNICO MR. BAKER" Grupos reducidos para niños, jóvenes y adultos (niños desde los cinco años)

* Obrero Mundial No. 410, Esq. Av. Cuauhtémoc **AÑO**
Tel. 543-62-91

IPRODI IMPARTE POR PRIMERA VEZ EL CURSO DE RETRATO ARTISTICO

Iniciamos Enero 30
TACUBA 62 centro
tel. 518-55-50

Pb p t b a s a

MAYORISTAS DE LOSETA VINILICA (Vinylasa)

PAPEL TAPIZ \$119.00 Rollo

Alfombras-Congoleum-Fotomurales

Para OFICINAS, COMERCIOS y HOGAR. Colocación en toda la República. Presupuestos sin compromiso.

AV. ROJO GOMEZ 601, 763-76-85
México 13, D. F.

PROTEJA SU AUTOMOVIL PLASTICUBIERTAS

EN VINISEDA Flexible, suave, ligero, resistente y durable.

PARA TODO TIPO DE AUTOS

MARTI No. 107 Local "D" Esquina Ciencias Tel. 2-77-32-94

CEDRO No. 262, Z.P. 4 Tel. 547-13-70

BUFFET LIBRE DE LUNES A VIERNES \$180.00 | \$140.00

ADULTOS NIÑOS

PAELLA PARA LLEVAR \$250.00 kilo

BOLIVAR 8 Una hora de estacionamiento GRATIS en 5 de Mayo 30

JAMPPEL EL BUEN PROVECHO